

Jugendarbeit Jugendschachverein Linz

Der Jugendschachverein Linz wurde im Sommer 2019 gegründet und stürzte sich sofort in die Arbeit. Das wöchentliche Training wurde gestartet und von Woche zu Woche steigerten sich die Teilnehmerzahlen. Die Schachbegeisterung der Linzer Jugend ist groß und so dürfen wir nach einem dreiviertel Jahr über 30 Mitglieder verzeichnen. Im vielseitigen Turnierangebot der oberösterreichischen Vereine fanden sich schon viele davon eine passende Herausforderung und konnten sich mit anderen messen. So wurden Schülerligaturniere bestritten und auch beim internationalen Turnier in Aschach waren wir vertreten. Außerdem nahmen 3 Mädels beim Online-Ländervergleichskampf für Frauen und Mädchen aus Österreich Deutschland und der Schweiz teil. Aufgegliedert in die vom Landesverband vorgegebenen Kategorien sieht es heuer bei uns wie folgt aus:

(1) Anfängerkurse

- i. Jeden Mittwoch findet von 17:30 bis 19:00 das Jugendtraining im BORG Honauerstraße (ausgenommen in den Ferien und an Feiertagen) statt. Die Schachtrainer, Stolz Julius, Tasdemir Muhammed, Szolga Ludwig, Haider Jonas, Binder Christopher, Praschl Michelle, Katharina Riegler und Hans-Jürgen Koller dürfen jede Woche bis zu 20 Kinder, Jugendliche und Eltern begrüßen.
- ii. Während der Corona-Krise wurde auf Skype-Training umgestellt. Diese Möglichkeit wird fleißig genutzt und in den nächsten Tagen wird ein Artikel zu diesem Thema in den Oberösterreichischen Nachrichten erscheinen.



(2) Turnierschachpartien

- i. Im ersten Jahr schafften wir gleich 11 Turnierschachpartien, viele weitere werden folgen, denn in der kommenden Saison möchten wir mit unseren Spielern in die 2.Klasse Jugend und die 1.Klasse einsteigen.

